

Bulletin de liaison - Septembre 2020

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« Si, au moment d'offrir votre présent à l'autel, vous vous souvenez que votre frère a quelque chose contre vous, allez vous réconcilier avec lui. » (Mt V, 23)

Chères âmes, la charité c'est aimer. Et il nous est si difficile d'aimer, et cependant ce devrait être si facile, si naturel...! Pourtant, Dieu n'accepte aucun présent de notre main si nous n'avons pas chassé la discorde de notre esprit, car Il exige auparavant la charité à l'égard du prochain.

Savoir quitter Dieu pour Dieu, et rétablir entre nous la charité, n'est-ce pas ce qui sera son bon plaisir ? En commençant par le cercle restreint familial... Quelles familles que celles où chacun se donnerait tout entier à chacun à l'image de Jésus-Christ se donnant tout entier à tous dans un don parfait !

Qu'est-ce que la bienveillance sinon vouloir du bien ? Vouloir sincèrement le bien, toujours et pour tous quand bien même nous ne serions jamais en état de le réaliser. La bienveillance n'a pas de limite car elle est une disposition de la volonté, vouloir ce qui est bien, vouloir toujours du bien. La bonté donne, l'égoïsme accapare ou s'approprie ; une œuvre est bonne quand, par elle, on donne, parce qu'on sort de soi-même. C'est la transformation du cœur en charité. Mais, attention à ne pas être un égoïste déguisé en « homme charitable »... !

La charité nous porte à toujours accomplir le bien, parce qu'elle est le fruit de l'union à Dieu ; recherchons cette union, moins par la pensée que par la bienveillance « universelle » (« Celui qui demeure dans la charité demeure en Dieu et Dieu en lui » saint Jean)

Veillons sur notre cœur mais surtout sur nos paroles avec le plus grand soin car elles en sont révélatrices des mouvements cachés de notre âme. Sachons regarder en aimant. Ne gardons aucune rancune contre tous ceux qui nous ont offensés et soyons toujours prêts à leur être utiles, et avec tout notre cœur ! Oui, ne nous fatiguons donc pas la tête, **donnons notre cœur !**

Les intentions ecclésiales

- Pour les prêtres éducateurs dans les écoles
- Pour les nouveaux séminaristes
- Pour la persévérance des jeunes gens et jeunes filles qui rentrent dans la vie religieuse au cours de ce mois. Que le don de leur vie à Dieu dans le secret du cloître, fasse naître et entretienne la sainteté dans les âmes !
 - Pour plusieurs prêtres essouffés et fatigués, qui se confient à nos prières, afin de retrouver une énergie spirituelle.
 - Pour qu'un curé de paroisse biritualiste ne célèbre plus que la messe de toujours.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

La Charité ! Saint Paul est ravi d'admiration devant la grandeur de cette vertu. Elle appartient à la Vie Théologique. De ces trois vertus théologiques, elle est la seule à demeurer au Ciel, pour dire simplement, à exister au Ciel dans toute sa splendeur, quand la Foi disparaît devant la lumière divine et l'Espérance n'y trouve de place. Elle a l'éclat même de Dieu ; elle est la Vie même de Dieu. Sur terre, ici-bas, Dieu s'est manifesté par sa Charité. Elle est la Source de laquelle nous avons reçu tous ses bienfaits. Elle explique toute la Sagesse divine tant dans l'accomplissement de sa Providence que dans l'économie de sa Grâce dans les âmes. Toute l'œuvre de Dieu qui répand sur nous ses bienfaits est œuvre de la Charité. Elle est universelle. Cette Charité a désiré habiter parmi nous et prend plaisir à demeurer au milieu des fils des hommes. Elle a un Sacrement qui pérennise sa présence, l'Eucharistie, c'est le Feu de la Charité qui veut embraser nos âmes, dans le Don de la Communion pour entretenir en nous cet Amour Divin. L'âme chrétienne désire vivre toujours plus de cette Charité active et ainsi vivre de l'esprit même de Dieu. La Charité l'élève au-dessus des sentiments humains et des mouvements de la nature. Autant ceux-ci sont fragiles et changeants, autant la Charité est constante et persévérante. Autant l'amour humain est restreint et limité, autant la Charité chrétienne est universelle à la mesure même de la Charité divine. Car, elle domine la nature et la surpasse pour configurer notre conduite sur la Charité même de Dieu et de Jésus-Christ. Elle fixe son regard sur l'image la plus expressive de la Charité de Dieu pour nous, le Crucifix. Elle y puise son inspiration et sa force surnaturelle. Car, cette Charité que l'âme chrétienne offre au prochain trouve sa source dans son Amour de Dieu et de Jésus-Christ. Comme l'Evangile l'enseigne si clairement, aimer le prochain, c'est notre manière d'aimer Dieu. La Charité pour le prochain est dans la continuité de notre Charité à l'égard de Jésus-Christ. L'amour de Dieu nous en donne le motif surnaturel. Tous les saints nous l'ont appris : aimer le prochain, c'est l'aimer en Notre-Seigneur et à la mesure de la Charité de Jésus-Christ.

« Il faut absolument avoir un cœur aimant pour tous les hommes, et surtout pour ceux qui nous déplaisent... » (saint François de Sales)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Grâce obtenue dans le groupe de Nantes

• Nous avons prié pour la conversion d'une personne qui souhaitait se faire incinérer. Celle-ci a décidé de faire un testament pour demander à être enterrée et à bénéficier d'une messe traditionnelle de funérailles. Deo gratias !

Erratum

Un livre dont le titre « L'antéchrist et le temps de la fin du monde » par l'abbé V. Zins, vous a été proposé par erreur en mai dernier. Veuillez ne pas tenir compte de cette recommandation et nous en excuser. Merci !

Prions...

Pour le repos de l'âme de deux de nos correspondants, décédés dans le courant du mois du Sacré-Cœur :

- **Monsieur Jean Ville**, ce 2 juin, du groupe de Bordeaux
- **Madame Francette Abril**, ce 28 juin, du groupe de Nice, dont la dernière messe fut celle de la fête du Sacré-Cœur... Tous deux se sont donnés jusqu'au bout de leurs forces à l'œuvre des Foyers Adorateurs et le Sacré-Cœur n'a pas manqué d'entourer leur disparition de signes de prédilection. Prions instamment les Cœurs de Jésus et de Marie pour le repos de leur âme !

Avis urgent

Nous recherchons un(e) **correspondant(e) pour le groupe de Toulouse**. Merci de vous signaler auprès de Madame Frota ou du secrétariat dont les coordonnées figurent en bas de la liste des correspondants. Que la rentrée soit propice aux bonnes volontés !

À lire

• "Ceux qui prient font pour le monde que ceux qui combattent, et si le monde va de mal en pis, c'est qu'il y a plus de batailles que de prières."

« L'Âme de tout apostolat » de Dom Chautard, 9€50.

• Une vie offerte par amour :

« Maggy » P. Marial Lekeux (occasion)

• "On soignera les pauvres, rien que les pauvres, pour rien, toujours pour rien" P. Pernet

« Une petite sœur » de Mgr Landrieux (occasion)

Les correspondants

- 03 Broût-Vernet** : Prieuré - 04 70 58 21 01
06 Nice :
11-09-81 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : M. Rebourg - 09 52 48 90 71
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvallay : Mme Brunet - 06 62 73 46 30
24-19-87 Bergerac : Mme Trédez - 05 55 75 56 02
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26
34-66 Montpellier : Mme de Morogues - 06 65 76 52 20
37 Tours : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
39 Cressia : Mme Caron - 06 76 51 57 38
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44 Nantes : M. de Saint Salvy - 02 40 40 87 63
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier - 06 79 61 52 57
54-88 Nancy : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
56 Vannes : Prieuré St Vincent-Ferrier - 02 97 60 35 29
59-62-02-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : M. Moreau - 01 47 02 23 30
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes Conflans : Mme Demaine - 06 12 58 44 21
78 Versailles : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levraut - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
84 Sorgues : Mme D'Achon - 06.25.80.47.40
85 La Roche/Yon : Mme Chabot-Morrisseau - 09 63 57 59 79
86 Poitiers : Mme Vershuur - 05 17 34 11 16
SUISSE Genève : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32
Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr
- Mme Joly : 06 51 41 74 81
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
- Mme Millet : 06 89 95 49 24
Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



**Jeudi 3, vendredi 4, samedi 5
Septembre 2020**